

アル・アクサ洪水299日目：イラン、ハニーヤ氏暗殺に断固とした対応を指示 | ヒズボラ、最高指導者の殉教を発表

Palestine Chronicle, 2024年7月31日、脇浜義明訳、田中一弘補訳 *脚注は訳注

元パレスチナ首相でハマス政治局長のイスマイル・ハニエのガザで撮影された写真。(Photo: The Palestine Chronicle)



主要事項

* テヘラン時間午前2時、ハマス政治局長イスマイル・ハニーヤが宿泊していたイラン首都テヘランにある歴戦兵士の館をイスラエルが襲撃して暗殺した¹。

* そのわずか数時間前、すなわち前日の7月30日の夜、イスラエルはヒズボラ指導者を殺害しようとしてベイルートを攻撃し、暗殺は未遂に終わったが、他の民間人3人を殺害した。

* イスラエルがイランとレバノンへ戦線を拡大したのは、ガザでの何万人ものパレスチナ人を殺害した戦争がうまくいかなかったために、戦火を中東地域に拡大しようとする必死のあがきだと懸念されている。

* ガザ保健省によると、10月7日以降続いているイスラエルのガザ・ジェノサイドで死亡したパレスチナ人は39,175人、負傷者は90,403人になった。

最新情報

8月1日 12:00 am

* 国連安保理英国代表：わが国はイランがガザの人々の苦しみを利用して暴力拡大を正当化するのに反対する。

* エジプト・ヨルダン共同声明：我々は政治的暗殺を非難し、この地域が全面的な紛争の場になる恐れを警告する。

* チャンネル12：シン・ベト長官は、ハニーヤ殺害に対するイランの反撃にそなえて、ネタニヤフ首相と閣僚に関する異例の指示を出した。

¹ ハニーヤはイランの新大統領就任式に出席していた。

*国連安保理アルジェリア代表：イスラエルは流血と焦土ドクトリン政策を選んだ。イスラエルのイランとレバノン攻撃は外交の基盤と国家主権の神聖さに対するあからさまに悪意ある攻撃である。

*国連安保理中国代表：我々はイスラエルが即刻安保理決議に従うことを要求する。我々がこういう立場にいる理由はガザ停戦が実現しなかったからである。我々はイスラエルのベイルート南部への攻撃に明確に反対し、テヘランのイスマール・ハニーヤ氏の殺害を強く非難する。ハニーヤ氏殺害は和平への努力を破壊行為であることは明らかだ。

*国連事務次長：「イランはイスラエルがイランの主権と国際法を蹂躪したと非難した。」

*国連安保理：安保理はイスマール・ハニーヤ殺害に続く事態の展開について協議する緊急会議を開始した。

*国連安保理米国代表：戦争の拡大は差し迫ったものでも避けられないものでもない。イスラエルは繰り返し行われるヒズボラの攻撃に対し自衛しているだけだ。わが国は7月30日のイスラエルの自衛の対応としてのレバノン攻撃に何ら関与していない。わが国はハマス指導者スマール・ハニーヤ殺害には何の関与もしていないし、事前に知っていたわけでもない。

7月31日 11:30 pm

*FM：「ハニーヤ殺害者は彼を殺害することで和平も殺害したことを肝に銘じるべきだ。」

*イラン外務省：抵抗戦線の指導者たちの殉死はイスラエルへの抵抗の決意をより強くする。ヒズボラ指導者フアード・シュクルの殺害行為は言語同断な国際法違反でありレバノンの主権と統一に対する冒涇である。それは国際社会が非難すべきシオニストの罪悪である。

*ファルス通信²：ベイルート南部郊外に対するシオニスト軍の攻撃でイラン人軍事顧問が殺害された。

*ユナイテッド航空：テルアビブ行きの毎日の便は、安全上の理由で運休となっている。

*ニューヨークタイムズ：イランの指導者はハニーヤ殺害への報復としてイスラエル攻撃を命令した。攻撃方法の中にはイラン、イエメン、シリア、イラクの合同攻撃で最大効果を狙う選択肢がある。

*ドイツ外務省：地域戦争に発展し中東地域全土が混乱する事態にならないようにするのが一番重要だ。

7月31日 10:00 pm

*アル＝アズハル・モスク：ハニーヤ暗殺は危険な占領国が行った恐るべき犯罪である。

*ハイファ市市長：ここしばらくの間は常にシェルターへ逃げ込める態勢でいるようにと市民に呼びかけている。

*アル・カッサム旅団：我々はヒズボラの軍事司令官フアード・シュクルの死を悼み、彼がパレスチナ人民とその抵抗を支持してくれたことに感謝を表明する。

*フーシ派：「我々は偉大なる聖戦指導者イスマール・ハニーヤとフアード・シュクルの殉教に深い追悼の意を捧げる。」

*ジョン・カービー米報道官：我々はイスラエルが自衛に必要とするものを供給してイスラエルを支持し続ける。

*ロイター通信：米国はレバノンへの渡航警告をレベル4（渡航自粛）に引き上げた。

*イエディオト・アハロト：国外の航空会社はイスラエルへの飛行を取り止めている。

*カン：イスラエルはイラン、レバノン、イエメンからの合同報復攻撃に備えている。

7月31日 8:30 pm

*ヒズボラ：我々の指導者フアード・シュクルが殉死した。

*アル・マヤディーン³：ヒズボラのハッサン・ナスラッラー事務総長の演説がエルサレムとベイルート時間で明日5時に予定されている。まもなくヒズボラの報道対策部からフアード・シュクルの殉死に関する声明が出るであろう。

*ネタニヤフ：我々はイランの諜報員に大打撃を与えた。

² イラン革命防衛隊が運営している通信社。

³ ベイルートにある汎アラブ主義衛星テレビ。

*イラン（国家安全保障会議長官の発言）：「我々はイスマール・ハニーヤの流血に対する報復する権利を有し、シオニストはしかるべき処置を受けるであろう。」

*アル・ジャジーラ（声明）：我々はわが社のガザへの特派員イスマール・アル・グールと写真報道員ラーミ・アッラフィの殺害に対し強く抗議する。イスラエル占領軍はガザ回廊のアル・シャティ難民キャンプから現地取材に出発したアル・グールとアッラフィを意図的に標的した。二人が乗った自動車を誘導ミサイルで攻撃して殺害した。

*イラン（国連代表の言葉）：「ハニーヤ殺害は米国の承認と米国諜報機関の支援がなければ起きなかったであろう。」

7月31日 6:30 pm

*EU：7月31日、イスラエルが行ったとイランが主張するハマス政治局長イスマール・ハニーヤ殺害の後、EUは「関係者全部」に「最大限の自制」を働かせ「新しい戦争へのエスカレーション」を避けるように呼びかけた。

*アル・カッサム旅団：「我々は、ハニーヤ殺害の報復として、ヘブロンでキルヤット・アルバ入植地付近とアブラハムのモスク近くで2回銃撃を行った。」⁴

*アル・ジャジーラ：アル・ジャジーラ特派員イスマール・アル・グールと写真報道員ラーミ・アッラフィがイスラエルの攻撃を受けて死亡した。

*パレスチナ・メディア：先ほどイスラエルはガザのシャティ難民キャンプにあるイスマール・ハニーヤの実家あたりを砲撃した。

*ハマス政治局員ハリル・アル・ハイヤ：我々もイランも世界も戦争を望んでいない。責任があるのは地域戦争を仕掛けた奴らだ。一人指導者がいなくなったからといってハマス運動の活動や方針が変わることはない。我々が我々への攻撃を止めさせたいといったのは人民のためであって、我々が弱いからではない。我々は暗殺事件に関するイラン当局の調査を待つて判断する。

7月31日 5:00 pm

*アル・ジャジーラ：テヘラン中心部のパレスチナ広場でイスマール・ハニーヤを悼む大衆集会が行われている。

*イラン軍参謀長：イスラム・イラン抵抗戦線はシオニストからパレスチナを解放するために殉教した者たちの恨みを晴らすであろう。シオニストと闘い続ける決意はますます強くなっている。

*イラン：イラン司法長官はイスマール・ハニーヤ殺害に関する様々な面を調査する特別チームの任命を命じた。

*アクシオス：イスラエル国防相は米国国防長官に、イスラエルは紛争をエスカレートさせる意図はないが、ヒズボラの攻撃には備えると伝えた。

7月31日 4:00 pm

*イスラエル政府報道官：イランは自らの行動から起因する紛争エスカレーションに責任を負う。我々はイスラエル北部の安全を回復するために行動する。イスマール・ハニーヤ殺害に関してはコメントしない。

*イラク・ヒズボラ旅団⁵：イスマール・ハニーヤ暗殺は戦場でレジスタンスに対抗できない敵の無力さを表したものだ。

*イスラム聖戦：我々はハニーヤ指導者の死を悼み、シオニスト占領軍への抵抗でハマスとの連帯を再確認する。

7月31日 3:00 pm

*パレスチナ・メディア：ラマッラー、ヘブロン、トゥルカレムなど西岸地区の各都市でハマス政治局長イスマール・ハニーヤ暗殺を非難する大衆デモが続いている。

⁴ 1994年2月、キルヤット・アルバの入植者バールーフ・ゴールドシュテインがアブラハムのモスクで祈っていたパレスチナ人29人を虐殺、125人を負傷させたヘブロン虐殺事件に因んだ攻撃と思われる。ハマスがテロ戦術を開始したのはヘブロン虐殺を契機としてであると言われる。

⁵ カタイブ・ヒズボラとも呼ばれるシーア派民兵組織。

*パレスチナ・メディア：ガザ中部の電力会社近くのアル・ザワーイダ地区入口の車両に対するイスラエル軍の砲撃で4人の民間人が死亡した。

7月31日 2:10 pm

*ニューヨークタイムズ（アントニー・ブリンケン国務長官の談話として）：米国政府はハニーヤ攻撃に関して事前に知らなかった。

*アル・ジャジーラ：ラマッラー、ヘブロン（アル・ハリール）、ナブスらの西岸地区の都市でイスマール・ハニーヤ殺害を非難し、パレスチナの党派に対応せよと要求するスローガンを掲げたデモが続いている。

*イラン（国際関係に関する最高指導者補佐官）：シオニストはイスマール・ハニーヤ殺害に関して高い代償を払うことになるだろう。ハニーヤ殺害はシオニスト「国家」の崩壊を早める条件を作り出した。

*イラン（副大統領）：シオニストの攻撃はイラン政府の力になんの影響も与えない。イラン政府はパレスチナ人民とレジスタンスを支持し続ける。

*アル・ジャジーラ（トルコ議会議長ヌマン・クルトゥルムシュの言葉として）：イスマール・ハニーヤ殺害は野蛮で許すことができない政治的犯罪である。ハニーヤ氏は残酷な攻撃を受けた。我々は国際法に反する国家テロを非難する。我々はハニーヤ殺害のニュースを耳にして悲しみ、野蛮な国家テロを非難する。ネタニヤフとその政府は国際法を破っているのに、彼らが犯罪を犯すのを支援している者たちがいる。我々はパレスチナの人々といっしょにシオニストに反対する。イスラエルは中東地域諸国の分断を喜んでいるが、我々は、違いを別にして、団結しなければならない。言葉だけでイスラエルを止めることはできない。

*カン（ヨアブ・ガラント国防相の言葉として）：「我々は戦争を望まないが、どんな局面にも対応する準備をしている。」

7月31日 12:30 pm

*ハマス：ハニーヤ政治局長の葬儀はドーハで行われる。

*CBS（停戦交渉に詳しい情報筋の談話として）：ハニーヤ殺害で停戦交渉仲介の仕事が厄介になった。何故ならハニーヤは重大な意思決定者だったからだ。

*WAF A（パレスチナ・ニュース・情報局）：アッバス議長はハニーヤの殺害の関し一日間喪に服すことを宣言した。

*マレーシア国首相：ハニーヤの殺害は最も卑劣な殺人だ。

*カン：ハニーヤの殺害後の今日、閣僚会議が開かれる予定。

*カタール国首相：交渉国の一方が交渉相手国の指導者を殺害するようでは、いったい交渉は成り立つのか？

7月31日 11:50 am

*IRGC（イスラム革命防衛隊）：シオニスト政権のハニーヤ殺害犯罪は抵抗戦線、特にイランからの厳しい反撃を招くであろう。

*イラン監督者評議会：イランと抵抗戦線は殉教者イスマール・ハニーヤの血を無駄にしないであろう。

*ロイター通信：イスラエル政府報道担当局はハマス政治局長イスマール・ハニーヤの写真を「除去」という字幕を付けてフェースブックにポストした。

*アル・カッサム旅団：テヘランの中心部でイスマール・ハニーヤ指導者を殺害したのは戦争を新次元へ持っていく重大で危険な冒険である。

*イラン通信（IRNA,イスラム共和国通信社）（最高指導者アリー・ハーメネイーの談話として）：ハニーヤの流血に対する復讐は、殺害がわが国領土で行われたので、我々の義務である。

*トルコ大統領エルドアン：ハマス政治局長イスマール・ハニーヤのテヘランでの卑劣な殺害を強く非難する。

*ヨルダン外務省：イスラエルのハニーヤ殺害は国際法違反であり、中東地域の緊張と混乱をエスカレートさせる犯罪である。

*アフガニスタン政府：イスマーイール・ハニーヤの殉死はイスラム国家にとって大きな損失であり、彼を殺害したことは犯罪である。

7月31日 10:30am

*中国外務省：ハマス政治局長イスマーイール・ハニーヤの殺害を我々は強く非難し抗議する。

*イスラエル軍ラジオ放送：本日午後ネタニヤフ首相は、ハマス政治局長イスマーイール・ハニーヤ殺害の発表に関して、安全保障会議を招集した。

*イラン大統領：イランは苦しみや喜びの共有者であり、パレスチナ・レジスタンスの指導者でエルサレムの殉教者イスマーイール・ハニーヤを心から悼む。

*カタール外務省：カタールはハマス政治局長イスマーイール・ハニーヤの暗殺を強く非難する。

*タスニム通信社⁶：ハニーヤ氏の殉死に関する革命防衛隊の第二声明が一時間後に発表される。

*ロシア外務次官：ハニーヤ殺害は許すことができない政治的暗殺だ。

*ヒズボラ：「イスマーイール・ハニーヤ司令官の殉死はすべてのレジスタンス分野で戦士たちの聖戦の道を歩む決意をたかめるであろう。」

7月31日 09:30am

*レバノン暫定首相ナジブ・ミーカーティー：我々はハニーヤ殺害を非難する。これは中東地域の危険なサイクルを拡大する無謀な行為である。

*国連報告：イスラエルはガザで捕らえた抑留者に犬や水責めを使った拷問をしている。

*イラン通信社：ハニーヤ殺害は午前2時頃であった。ハニーヤ氏はテヘランの歴戦兵士の館で就寝していた。

*ハニーヤの補佐官：イスマーイール・ハニーヤのメディア補佐官のターヒル・アル・ヌヌは、ハマス政治局長殺害は彼を直接標的にした周到に準備されたものと思われる、詳細はイラン当局が発表するであろうと、アル・ジャジーラに語った。

*カン：ハマス政治局長を標的にしたミサイルはイラン国外から発射された。イランの領空圏からではない。

*イラン・メディア：ハニーヤを殺害したミサイルは外国から発射された。

*イスラエル軍：レバノン領からイスラエルへ飛んでくる不審物体を迎撃した。

*ロシア外務省：ハマス政治局長イスマーイール・ハニーヤの暗殺は、全く容認できない政治犯罪である。

*イラン外務省：有能な当局がイスマーイール・ハニーヤ殺害行為の様相や詳細を目下調査中である。シオニスト占領の魔の手からの解放を闘った聖戦士の流血は決して無駄にさせない。イスマーイール・ハニーヤのテヘランでの殉死はイランと親愛なるパレスチナ人とそのレジスタンスの間の強い繋がりをより強固にするであろう。

*イスラエル軍：イスラエル軍は、ヒズボラ指導者を標的にしたベイルート攻撃とテヘランでハマス指導者イスマーイール・ハニーヤ殺害に関して、状況を語った。

*トルコ：トルコ外務省は声明を発表し、その中でハニーヤ殺害を卑劣な行為と表現し、それはガザ戦争を中東地域レベルにまでエスカレートさせることを目的としていると非難した。

*ロイター通信（イランの情報筋を引用して）：イランの最高安全保障機関がイスマーイール・ハニーヤのテヘランでの殺害に対する対応戦略を決定する。

*カン：状況判断の結果、ハデラ（ハイファ南部）から北への路線を24時間飛行中止することが決定された。

*ロイド・オースティン米国防長官：もしイスラエルが攻撃されたら、我々はイスラエルを守る。我々はイスラエルを支持し、イスラエルの味方であるが、同時に外交手段を通じて緊張を緩和する努力をする。

7月31日 08:00am

*アル・ジャジーラ：西岸地区やディアスポラ・パレスチナ人難民キャンプのモスクでは、人々がハマス政治局長イスマーイール・ハニーヤの死を悼み、総動員抗議を呼びかけた。

⁶ イラン革命防衛隊と提携している通信社。

*ムスターファ・バルグーチ（パレスチナ民族イニシアチブ（PNI）の設立者）：ハニーヤ殺害は犯罪行為で、パレスチナ民族はそれと闘う決意をいっそう深くした。

*ニューヨークタイムズ：ハマス政治局長イスマーイール・ハニーヤの殺害を受けて、最高指導者アリー・ハーメネイーの本部で、イスラム革命防衛隊の5つの部隊の一つクッズ部隊（エルサレム部隊）の司令官をまじえた最高国家安全保障会議が開かれている。

*マハムード・アッバス：我々はハマス指導者イスマーイール・ハニーヤの殺害を強く非難する。それは臆病者の行為で危険な方向を招く行為である。

*イスラエル・メディア：ネタニヤフ首相事務所はハマス政治局長イスマーイール・ハニーヤ殺害に関して一切コメントするなど閣僚に指示をした。

*イスラム聖戦：ハニーヤの殺害で我々のレジスタンスが止まることはない。

*アル・アクサTV：ガザ市南西部のタル・アル・ハワ地区に侵入した占領軍とパレスチナ・レジスタンスの間で激しい戦闘が起きている。

*PFLP 指導者：PFLP の国際関係部長のマーヘル・アッターヘルは、イスラエルはレッドラインを超えてレジスタンス軸全域との包括的な戦争へ向かっている、と言った。

*ホワイトハウス：米政府はテヘランでハマス指導者イスマーイール・ハニーヤが殺害されたという報道を認識していると言った。

*アル・アクサTV：イラン首都でハマス政治局長イスマーイール・ハニーヤの殺害の後、パレスチナ全土でゼネストと大衆デモを行おうという呼びかけがあった。

7月31日 7:00 AM

*フーシ派：ハマス政治局長イスマーイール・ハニーヤの殺害はテロ犯罪で国際法に違反する行為だ。

*CNN：イスラエル軍はハマス政治局長イスマーイール・ハニーヤの殺害についてコメントするのを拒否した。

*アル・アクサTV：アル・アクサTVはハマス政治局員ムーサ・アブ・マルズークが、テヘランでイスラエルの空爆でハマス政治局長イスマーイール・ハニーヤを殺害したのは卑劣な行為で、必ず報復すると言ったことを報道した。

7月31日 06:00 am

*IRGC：イラン革命防衛隊はハマス政治局長イスマーイール・ハニーヤと彼の護衛を殺害したのはテヘランでの攻撃だと発表した。